

El Caudillo

preside la inauguración del nuevo edificio del Consejo de Estado

Fué recibido por el presidente Sr. Fernández Cuesta y personalidades del alto organismo

EL GENERALÍSIMO pronunció un brillante discurso

Señor presidente del Consejo de Estado, consejeros, autoridades:

Desde que frente a nuestros Ejércitos octuve la victoria, constituí para mí la máxima preocupación dotar a España de aquellas instituciones necesarias para asegurar el imperio del orden y la buena administración de la justicia. Para ello, hube de buscar en nuestro pasado glorioso e histórico las bases de las instituciones que renovadas y remozadas con todo aquello que la vida moderna exige, ofreciesen a la nación la garantía indiscutible para su prestigio y su grandeza en esta constante autorización del Poder. Conocéis muy bien la historia porque ha pasado la política española y el señor presidente del Consejo de Estado nos acaba de recordar de manera perfecta las oscilaciones que tuvo este alto Cuerpo en las graves vicisitudes de nuestra Historia.

Hay sin embargo un hecho que es el que realmente imprime carácter a esa permanencia constante de las funciones que el Consejo de Estado vino sufriendo desde el último siglo.

No podía ser de otra manera.

Al implantarse en España el sistema parlamentario pasa a constituir como moneda corriente aquel sistema de las clientelas políticas con el favor administrativo y con el favor judicial.

No pueden ya subsistir las instituciones, que como el Consejo de Estado velan por la moralidad de la buena administración y la justicia con aquel régimen de tanañas influencias en contra de la propia nación. Así hubo que mermar sus atribuciones, reducir su campo, hurtarle asuntos que reglamentariamente le correspondían, para hacer posible con ello la desaparición de esa injusticia.

Pero nosotros hemos dado un nuevo orden, restaurando aquellos principios y dando rango a sus nuevas funciones. Así correspondemos a vuestra constancia, a vuestra honradez. Yo puedo aseguraros que esos dictámenes que como dijo vuestro presidente han ido creciendo en número e importancia en estos cinco años favorables o adversos a los proyectos de la administración, han sido siempre acogidos con todo el aprecio que merecen vuestras vigiliadas y no solamente eso sino que podemos decir que han imprimido carácter en la casi totalidad de los casos a las resoluciones administrativas de nuestro Gobierno.

Y esto pudo ser así porque lo mismo vosotros en vuestra augusta función de juristas que nosotros en la de honrados gobernantes, nos inspiramos en ese alto espíritu del mejor servicio de la Patria, para realizar los destinos históricos de nuestra nación. Espíritu que hace que no solo no se consideren en ningún caso hostiles aquellos dictámenes adversos que vuestros competentes jurisconsultos libremente emiten, sino que precisamente sea nuestro Gobierno el que los busque con interés y valor de lo que pueda ilustrarles en el campo de lo realizable. Por este reconocimiento del servicio nacional y la colaboración que el presidente del Consejo de Estado, en vuestro nombre me ofrece y que yo os agradezco, os corresponde la confianza que la nación pone en vuestra obra y la seguridad de que vuestros meditados, serenos y libres juicios encontrarán siempre la mayor estima del Gobierno y por la que solamente el orden, la moralidad y la justicia que en ello se encierra, pueden lograr la España Una, Grande y Libre que soñamos. ¡Arriba España!.

-- CIFRA.

(Información de los actos en la página 4)



EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año.XII-Núm 3.325

Ceuta, Martes 3 de Julio de 1945

Ejemplar: 30 ctms

Concierto extraordinario en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura de Tetuán

Con motivo del final de curso en el Conservatorio de música hispano-marroquí

Honró el acto con su presencia el secretario general de la Alta Comisaría

Tetuán.—En el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura se ha celebrado esta tarde un concierto extraordinario con motivo de la terminación del curso en el Conservatorio de Música Hispano-Marroquí.

Al acto, que fué presidido por S. E. el Secretario General de la Alta Comisaría, general don Alfredo Galera, asistieron los delegados de Educación y Cultura, otras autoridades españolas y musulmanas y numeroso público.

El director del Conservatorio, don Angel García Ruiz, pronunció unas palabras en las que hizo un resumen del historial del Conservatorio y puso de relieve la magnífica labor realizada por alumnos y profesores para coronar con éxito el curso.

Terminó agradeciendo a las autoridades el interés demostrado por las actividades del Conservatorio.

El asesor musulmán Sid Abdelmelán Mel-Amín se dirigió al público árabe en parecidos términos. La primera parte del concierto estuvo a cargo de profesores y alumnos musulmanes de la Sección arábigo-andaluza que fueron muy aplaudidos.

Luego se procedió al reparto de premios, e inmediatamente dió comienzo la segunda parte del programa a base de canciones populares por alumnos de las dis-

tintas clases de solfeo, dirigidas por el señor Garrido.

En la tercera parte, alumnos y profesores de la sección española, bajo la dirección del señor Oltra, ejecutaron un bello programa.

Truman presentará hoy al Senado la Carta de Seguridad Mundial

Pide, con súplica personal, una rápida ratificación

Washington, 1. — En la mañana del martes se presentará por Truman al Senado la Carta de Seguridad mundial con la súplica personal de su rápida ratificación que demuestre la determinación norteamericana de edificar una paz sólida y duradera.

En consecuencia a los deseos presidenciales la histórica ceremonia será breve y sin gran protocolo.

Su discurso de 66 palabras no se transmitirá por radio y tampoco se tomarán fotografías de este acto. — EFE.

El Gobierno español autoriza a las fuerzas norteamericanas para pasar sus vacaciones en España

Se les dará toda clase de facilidades

Madrid, 2.—En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha facilitado la siguiente nota: "El Gobierno español ha tomado la decisión de autorizar a las fuerzas norteamericanas para que al

retirarse de Europa puedan pasar las vacaciones en España antes de embarcar rumbo a su país, dándoles toda clase de facilidades y eximiéndoles del visado del pasaporte.

Asimismo, se les permitirá que durante su estancia en España puedan usar el uniforme correspondiente.—CIFRA.

rapidez y sorpresa de estas operaciones ha permitido el dominio de Borneo, metiendo cuñas para dividir las Indias Orientales. — EFE.

ATAQUE AEREO CONTRA LA NAVEGACION NIPONA

Guam, 1. — Según el comunicado de Nimitz los aviones del ejército y de la Marina de gran radio de acción han atacado la navegación enemiga en el Japón y China, hundiendo y averiando a 18 mercantes más.

Con ellos se eleva a 179 el total de los buques hundidos por la aviación durante la pasada semana. — EFE.

EDITORIAL

PROBLEMAS DE ESPAÑA

La sequía pertinaz que tantos estragos ha causado a la cosecha nacional, plantea a los hombres que comparten la responsabilidad y el honor del Gobierno de España, problemas que se nos van resolviendo merced al ímprobo y denodado esfuerzo de nuestras autoridades.

No hace mucho, comentábamos desde estas columnas, con elogio, cómo España había resuelto el abastecimiento de su Zona y ahora se anuncian nuevas medidas en la Península, para hacer frente a uno de los más altos problemas que las dificultades de esta hora plantean: el paro obrero. En una sola población, en Castellón de la Plana, la importante cifra de 32 millones de pesetas van a ser empleadas en Obras Públicas. Se abrirán caminos vecinales, se abrirán al tráfico nuevas carreteras, se afrontarán todas las cuestiones que en el ramo de la construcción pueden presentarse y de esta forma quedará conjurado un grave problema, como el que representa la ausencia de jornales en unas labores de tierra que ya no son posibles en estas circunstancias.

Queremos poner una vez más de relieve, la preocupación y el afán del Gobierno de España que atento siempre a las consignas del Caudillo, vela por la grandeza y el bienestar de todos los sectores de la Patria. De manera especial por los humildes, por los necesitados de asistencia social y protección del Estado, a los que éste no puede ni debe desamparar en esa hora.

La decisión de destinar esa cantidad para la lucha contra el paro obrero, nos parece digna de elogio, y es un ejemplo que se debiera imitar. Porque el sentido profundamente cristiano y español de nuestro Movimiento, quiere que la Patria, el pan y la justicia, sea una realidad en todos los hogares.

James F. Byrnes sustituye a Stettinius en la Secretaría del Estado norteamericano

Washington, 2. — James F. Byrnes ha sido nombrado Secretario de Estado norteamericano.

La designación ha sido acogida con gran satisfacción en Londres.

El "The Times" dice que la elección hace plena justicia a la alta importancia del puesto y promete la prosecución de una política vigorosa y acertada.

Byrnes ha sido en los últimos tiempos representante personal del presidente Truman en las más importantes gestiones internacionales y ha sido magistrado del Tribunal Supremo de los Estados Unidos.—EFE.

HOY SE VENDE

EL FARO

A 30 CENTIMOS

La sobretasa está destinada para incrementar fondos, para la Institución San Isidoro Escuela Hogar para huérfanos de periodistas y personal de Administración y talleres.

En Balik - Papan los norteamericanos DESEMBARCAN GRANDES CONTINGENTES DE TROPAS

Londres, 2. — Los norteamericanos han desembarcado a la 130 de la madrugada cerca de Kulla Samboya, a 50 kilómetros al noroeste de Balik Papan, en la isla de Borneo. A las ocho de la mañana estaban efectuándose otros desembarcos por grupos importantes de las mismas fuerzas en tres lugares del mismo Balik Papan, desde 140 naves mayores y pequeñas bajo

la protección de un intenso bombardeo aeronaal, dice la emisora de Tokio.

La guarnición japonesa ha entablado una sangrienta batalla contra los invasores. — EFE.

COMUNICADO DE MAC ARTHUR

Manila, 2. — El comunicado de Mac Arthur sobre el desembarco australiano en la costa sudeste de Borneo, dice: "Ha sido ocupado el punto de

abastecimiento de gasolina más importante que poseían los japoneses, y que tenía una producción total de 15 millones de barriles anuales.

El desembarco fué precedido de intenso bombardeo aero-naval y los desembarcos se hicieron directamente al este de la población. Las tropas avanzaron rápidamente tierra adentro sufriendo bajas muy ligeras. La

APOLO

Hoy último día de proyección de la película Universal Films presenta a DIANA DURBIN en la gran película titulada

Mi encantadora esposa

Diana Durbin convertida ahora en adorable mujercita, le hará vivir unos momentos deliciosos en la maravillosa película

Mi encantadora esposa

Una película americana de producción reciente y extraordinariamente atractiva. Completa el reparto, Edmon O'Brien y Barry Fitzgerald.

Completa este programa el gran noticiero español NO-DO número 126-B.

Mañana primera reposición de la divertida película de Mercurio Films.

LA PAREJA INVISIBLE SE DIVIERTE

Y seguidamente, la grandiosa película que tanto éxito alcanzó en su estreno

EL HIJO DE MONTECRISTO

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de julio, martes. — Santos León, Papa; Ireneo, doctor; Trifón, Jacinto, Eulogio, Muciano, Mústola, mártires; Anacleto, Helodoro, Dato, obispos; B. Bernardino Realino, S. J., confesor. —Semidoble.—Ornamentos blancos.

SAN LEON II

Era este sumo Pontífice oriundo de Sicilia en los Abruzos. Y ocupa el número 80 entre los sucesores de San Pedro. Había sido canónigo regular y se distinguió como literato, músico y teólogo. Elevado a la Silla de San Pedro aprobó las actas del VI Concilio, en el que fueron condenados los monoteístas, los cuales enseñaban que en Jesucristo no había más que una sola voluntad.

Se le atribuye la ceremonia de la paz en la Misa solemne, antes

NUESTRO EXTRAORDINARIO DEL 5 DE AGOSTO

El anuncio de la aparición del número extraordinario de EL FARO, para solemnizar la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa, que tendrá lugar en la misma fecha del 5 de agosto, ha despertado un extraordinario interés en nuestra ciudad, siendo muchos los que nos preguntan detalles sobre el mismo.

Es propósito nuestro que dicho próximo número resulte, dentro de las posibilidades actuales y de las circunstancias, algo de importancia excepcional, tanto por su presentación como por su contenido, es decir, un número digno de la destacada fecha que se conmemora, y en relación con nuestras fuerzas y medios. Para ello procuraremos presentar una rigurosa selección de trabajos; aparte de otras es-

tas colaboraciones de diversas y destacadas personalidades y cuantas secciones son propias de una conmemoración tan gloriosa como ésta del Paso del Convoy de la Victoria y de la Santa Patrona de Ceuta.

Todos debemos contribuir con nuestro mejor entusiasmo para lograr la merecida exaltación del 5 de agosto, fiesta patriótica, por su significado histórico dentro de nuestra Cruzada Liberadora y fiesta religiosa, por lo que tiene de milagro, bajo la advocación excelsa de la divina Virgen de Africa.

EL FARO no hace más que prestar su modesta aportación a este homenaje que Ceuta rinde anualmente a su Santa Patrona, y a esta evocación de la gesta gloriosa que fué el inicio de la recuperación de España.

de la Comunión, y la aspersión del agua bendita dada al pueblo antes de la misma. Como era perfecto en el canto sagrado, perfeccionó las melodías de los Salmos e Himnos de la Iglesia. Mostró siempre caritativo con los pobres, y a más de esto, con su palabra y ejemplos, dió pruebas elocuentes de las más heroicas virtudes.

Descansó en el Señor el 4 de julio del año 683, después de tres años de Pontificado, y fue sepultado en la Basílica de San Pedro.

SANTA BARBARA

La Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros, celebrará mañana día 4, su misa en honor de la titular, en el altar de la misma, del Santuario de Nuestra Señora de Africa, a las diez horas.

FINO SANITARIO

Vda e hijos de Guerrero ENCLANA

Rpte. Manuel Gómez Caparros, Jáudenes, 23, Ceuta.



LA SEÑORA

Doña María Rama Cabo

Ha fallecido a los 52 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su director espiritual; hermanos, doña Isabel y don Fernando; hija política, doña Africa Raggio, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13 horas de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivía: Paséo Colón, Pabellones.

LA CLINICA DENTAL

de la Dra. MARIA SOLEDAD RUIZ-CAPILLAS

Continúa abierta al público atendida por

DON MANUEL LOPEZ COLL

ODONTOLOGO

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8.

Serrano Orive 1, principal.

CEUTA

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Queda prohibida la venta de agua de la suministrada por la "Empresa de Aguas".

Los infractores serán sancionados con multas de 500 a 10.000 pesetas.

Los inquilinos de aquellos pisos a los que no llegue agua lo pondrán en conocimiento de la citada Empresa, la cual les dará instrucciones y cuantas facilidades sean posibles para remediar dicha falta.

Ceuta, 2 de julio de 1945. EL DELEGADO.

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274

Vinos de Moriles

Comidas por cubierto y a la carta

Se admiten abonos.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

3 de julio de 1668.—Se concede a los naturales de Ceuta voto en Cortes, por doña Ana de Austria, viuda de Felipe IV.

EL DOMINGO REGRESO EL ALCALDE DE CEUTA

En el vapor correo de Algeciras, llegó el domingo a nuestra ciudad don Francisco Ruiz Sánchez, Alcalde de Ceuta, acompañado de su distinguida esposa y menismas hijas.

Don Francisco Ruiz Sánchez fué cumplimentado en la estación marítima por sus compañeros de Corporación Municipal.

Nuestro más cordial saludo de bienvenida.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado di rigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

GRAN ocasion máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez Falange, 23.

VENDO o alquiler bar, por no poderlo atender. Razón, Falange Española, 48, Segundo.

OCASION. Máquinas de escribir portables y de oficina. Compra venta y cambio. General Sanjurjo 16. Electro Radio.

OCASION. Vendo nevera eléctrica, propia establecimiento. Razón en Radio Selt.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

PERDIDA de reloj pulsera señora el domingo por la tarde de San Amaro a Heras. Se gratificará a quien lo entregue en la batería de Torremocha (S. Amaro) o en esta Administración.

Varios

PARA ALGECIRAS se necesita delegado, para importante firma viajes, Grupo A. Escribir con amplias referencias. Viajes Cafraha, San Sebastián.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 130.

A PUERTO CAPAZ

Procedente de la Península y de paso para Puerto Capaz, para donde embarcó ayer, tuvimos el gusto de saludar a la respetable señora doña Concepción Sáinz Guerra, viuda de Cabreras, a la que deseamos un feliz viaje.

DE LA PENINSULA

Procedente de la Península, acompañado de su distinguida esposa e hija, llegó a Ceuta nuestro buen amigo don Miguel Noya Costa. Sean bienvenidos.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Cabos de Algodón cardados blancos 2º para limpieza de maquinaria Disponibles - 1.500 kilos envasados en fardos de 50 kilos PRECIOS ESPECIALES DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 182. - Ceuta

JEFATURA DE SANIDAD CIVIL DE CEUTA

AVISO

Esta Jefatura de Sanidad pone en conocimiento del público que como consecuencia de la pertinaz sequía que afecta a España y la escasez y restricción consiguiente en el consumo de agua potable, el pueblo en general poco conocedor del peligro que encierra el uso del agua contaminada, le impusiera a hacer uso de aquella que más esté más a su alcance.

Esto puede traer como consecuencia que el foco endémico que existe en esta circunscripción y que origina algún que otro caso aislado de FIEBRE TIFOIDEA, se transforme en brotes epidémicos que esta Jefatura está obligada a evitar.

Aparte de las medidas ya adoptadas se recomienda al público en general lo siguiente:

1.º— Toda agua que no sea tomada directamente de la conducción general DEBERA SER HERVIDA PREVIAMENTE, para hacer uso de ella, no solamente para beberla sino para otros usos lavado de platos, así como también las usadas para las comidas que no sufren ebullición (ejemplo ensaladas tan de frecuente uso en esta estación).

2.º— DEBERA SER HERVIDA también el agua procedente de la conducción general pero trasladada en vasijas, pues pueden estar contaminadas éstas.

3.º— Evitar el comer sin guisar (hervida) toda clase de frutos y verduras (tomates, lechu-

gas, etc.) que pueden estar regadas con aguas de procedencia sucia.

4.º— VACUNACION ANTITIFIDA.

Desde el día de hoy esta Jefatura organiza una campaña de VACUNACION PROFILACTICA (EL MEJOR MEDIO PARA PREVENIRSE DE LA INFECCION).

Para este fin se instalan dos centros de vacunación uno en la Clínica de Urgencia y que a cargo de su Médico Director funcionará de 12 a 1 del día y de 7 a 9 de la tarde. El segundo centro estará instalado en el Dispensario de Higiene Infantil sito en la Plaza de Azcarate y que a cargo de su Director funcionará todos los días de 11 a 1,30 de la tarde.

Estos servicios serán totalmente GRATUITOS.

Todos los Sres. Médicos de Sanidad Municipal dispondrán de VACUNA, para todo el que lo solicite sea o no pudiente siendo también gratuito el acto de la inyección.

Los cabezas de familia que deseen obtener vacuna para ser usada bajo la dirección de su médico de cabecera, podrán obtenerla GRATUITAMENTE, solicitándola en esta Jefatura de Sanidad (calle de Alfau, 7) de 10,30 de la mañana a 1,30 de la tarde.

Ceuta, 2 de julio de 1945.
El Jefe Provincial de Sanidad acetal.



Ha sido clausurado el II Concurso Nacional de Aeromodelismo del Frente de Juventudes

Al acto asistieron destacadas personalidades

Madrid, 2.—El II Concurso Nacional de Aeromodelismo del F. de J. se ha clausurado esta mañana en el campamento de Retamares, asistiendo el general jefe del E. M. del Aire, señor González Gallarza, el director general de Aviación y secretarías nacionales del F. de J. También asistieron numerosas jerarquías del F. de J. y oficiales del Ejército del Aire.

Se entregaron premios que fueron recibidos por el siguiente orden: Escuelas de Murcia, Valladolid, Palma, León, Logroño, Salamanca, Sevilla, Alicante, Badajoz, Burgos, Albacete, Coruña, Granada, Pamplona, Valencia, Soría, Madrid, Zaragoza y Avila.

Por la introducción y práctica del aeromodelismo en sus enseñanzas recibieron mención especial el grupo escolar García Morato y el Instituto "Ramiro de Maeztu".

Seguidamente se otorgaron los premios individuales.

El señor Gallarza pronunció unas palabras felicitando a los alumnos por el éxito obtenido y exhortándole en su labor para el mejor servicio de España y el Caudillo.

El director general de Aviación Civil felicitó a los instructores y profesores, prometiéndoles la ayuda necesaria para que se consiga, al igual que se ha llegado a poner España a la cabeza de los vuelos sin motor, el puesto que le corresponda a nuestra patria en aeromodelismo.

Elola también pronunció unas palabras a los reunidos, terminando el acto cantándose el "Cara al Sol".—CIFRA.

VILLA SANJURJO

BODA

En la Iglesia de San José, de esta ciudad, se ha celebrado el enlace matrimonial de la simpática señorita Anita Peláez Hernández, con el joven mecánico, jefe de taller de la Mehala Jaliñana del Rif número 5, don Francisco Miralles Marín.

La Iglesia se hallaba engalada, actuando de padrinos don Francisco Marín y doña Magdalena Alcaraz, y como testigos el industrial de esta plaza don Vicente García y el empleado de Obras Públicas don Diego Calle.

Después de la ceremonia religiosa, los novios y los numerosos invitados se trasladaron a la casa de los padres del novio, donde fueron obsequiados.

Con tal motivo deseamos a la feliz pareja, una eterna luna de miel.

Corresponsal

JAPON SIGUE EN EL CEUTA

Durante unas semanas el "caso Japón" ha apasionado a la afición deportiva y futbolística de Ceuta. Las circunstancias de su posible renovación de firma y de su probable marcha, han sido motivo para que el nombre del citado medio centro haya figurado en todas las conversaciones referentes a la temporada batompedica que acaba de terminar. El "caso Japón" se denominaba en todos los centros donde el juego de balón tiene sus más recalcitrantes partidarios. Había sugerencias y vacilaciones para todos los gustos. Ya hubo quien señaló "a priori" que Japón había firmado por un equipo de Primera División y de campanillas, además. Otros aludían a un cambio de aires un poco más modesto. Pero, en fin, que Japón se nos iba. Y esto no es cierto.

Japón se queda en Ceuta. Por dos temporadas más. Ayer, por la tarde, renovó su ficha. Por lo tanto, la cuestión ha sido resuelta satisfactoriamente para todos: para el equipo, en primer lugar, para la afición, después, y para él.

Quedan, pues, suspendidos todos los comentarios sobre la cuestión. La afición debe congratularse de esta afortunada gestión de la Directiva. A los que creían cosa fácil su solución, diremos que la labor desplegada por los directivos merece un caluroso aplauso y una frase de encendido elogio.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 757,2.
Temperatura máxima a las 14: 28 grados.
Temperatura mínima a las 1: 19,1.
Temperatura media: 23,5.
Humedad relativa media: 58%
Dirección dominante del viento: NO.
Velocidad media del viento: 3 kilómetros.
Horas de sol: 13.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: despejado.
Estado del mar: marejadilla

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

SE ADELANTAN LAS VACACIONES DE VERANO

El inspector de primera Enseñanza de la Zona de Ceuta, don José Morales, que se encuentra solventando asuntos oficiales en la capital de la provincia, en atenta comunicación, nos dice que en la mañana de ayer estuvo visitando al Excmo. señor gobernador civil accidental, señor Ladera, con objeto de interesar de la primera autoridad sea adelantada la fecha de las vacaciones veraniegas en las Escuelas Nacionales, al igual que en otras provincias, en atención a la escasez de agua y de fluido eléctrico. El señor Lahera, en atención a las razones expuestas por el señor Morales, García accedió a que las vacaciones escolares, den comienzo el día primero de julio, en vez del día 15.

Esta medida, alcanza a todos los maestros de la provincia de Cádiz y Plaza de Ceuta.

DESDE MI BARRERA

Mano a mano de Naranjo y Duarte

Con reses de Gallardo, que salieron buenisimas y con mucho nervio, celebróse el pasado sábado una novillada para Andrés Naranjo y Antoñito Duarte, los

dos chavales algecireños, rivales en los cosos taurinos.

La plaza se encontraba ocupada por un tercio y el tiempo fué algo fresco.

Andrés Naranjo, estuvo bien en sus dos toros, matando los mismos, después de una faena bonita; de sendas estocadas algo traseras, pero muy buenas y del primer intento de descabello. Oyó grandes ovaciones, dando la vuelta al ruedo y saliendo a los medios.

Antoñito Duarte en esta su segunda reaparición, no llegó a esbar a la altura que en otras ocasiones, de sus anteriores actuaciones.

A su primero, lo lanceó bien de capa y banderileó aceptable, habiendo una faena de muleta que fué ovacionada, pero descompuso al novillo y oyó un aviso.

A su segundo no le hizo nada con el capote ni con la muleta y pinchó varias veces, al igual que tuvo varios intentos de descabello.

LA NOVENA A LA VIRGEN DEL CARMEN

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen dará comienzo el próximo día 7, la solemne no-

vena dedicada a la Santísima Virgen titular de la mencionada Iglesia parroquial.

Habrà todos los días misas a las 8 y 30 y 9, siendo esta última cantada.

El ejercicio de la novena se celebrará por la tarde a las 8.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Un cine predilecto. Siempre programas seleccionados. Martes día 3 de Julio de 1945.

Función continúa, desde las 7.

Últimas exhibiciones de la extraordinaria superproducción, presentada por Metro Goldwyn Mayer

TE QUIERO OTRA VEZ

Realización sublime de William Powell y Myrna Loy. No lo olviden. Último día hoy.

Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

Seguidamente: Otro acontecimiento extraordinario:

ROBE UN MILLON

Algo sensacional.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Doctor ADULFO SANCHEZ WIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

DESTILERIAS Las Palomas

CURACAO, PONCHE, ANÍS DULCE, ANÍS SECO, COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

NUMERO DUELO DE CENTINOS. — NUMERO ATASADO, DE CENTINOS. — SUBSCRIPCION, SEITE Y MARRUCOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y SERVICIOS — GENERAL: BELLAZ ARRIAZU, EDITOR Y PUBLICADOR de la Redaccion y Administracion. Of. tel. número 2-4-4 — Apartado de Correos, número 3-4-4

LA ABDICACION DEL REY LEOPOLDO es solo cuestión de días

El príncipe Baudoín asumirá el trono hasta la mayoría de edad del príncipe Charles

Londres, 2.—La abdicación del rey Leopoldo es sólo cuestión de días, dice el corresponsal del "New Chronicle" en Bruselas. El periodista añade que el rey Leopoldo ha llegado a esta decisión y probablemente hará una declaración esta semana por medio de una abdicación radiada desde Saint Wolfgang.

El príncipe Baudoín, asumirá el trono con Charles, hermano del rey Leopoldo, como regente hasta que el príncipe, que tiene quince años, cumpla los dieciocho.—EFE.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 2.—El "Boletín Oficial del Estado" publica:

Hacienda: Se dispone que las mercancías que desembarquen en el Puerto de la Luz (Las Palmas) y permanezcan dentro del recinto del puerto franco, se consideren, mientras no se destinen al consumo de la plaza, comprendidas en el apartado 12, artículo 3.º de la vigente Ley de impuestos y transportes a los efectos de exención de gravámenes.—C.I.F.R.A.

Rusia reclamará cuatro millones de alemanes para trabajar en su territorio

La Gestapo y las organizaciones de las S. S. serán preferidas

Londres, 2.—Rusia reclamará en la reunión de los Tres Grandes la entrega de cuatro millones de alemanes para trabajar en el territorio de la URSS, anuncia de buena fuente el periódico "Yorkshire Post". La aceptación de esta propuesta por Churchill y Truman, añade el periódico, significaría la entrega a los rusos de muchos soldados alemanes que actualmente se encuentran en manos de los angloamericanos. Rusia, por lo visto, ya ha

El Caudillo ha presidido la inauguración de un nuevo edificio del Consejo de Estado

Madrid, 2.—El Caudillo ha presidido la inauguración de un nuevo edificio del Consejo de Estado, instalado en la Calle Mayor, construido por Regiones Devastadas.

A las doce llegó acompañado por el jefe de la Casa Militar señor Moscardó.

El Caudillo vestía uniforme de Capitán General y revisó a la Compañía de Infantería que le rindió honores.

El público, estacionado en los alrededores, le aclamó ensuñásticamente.

El Caudillo entró en el edificio siendo recibido por el presidente del Consejo de Estado,

Fernández Guesta, y demás miembros del mismo y Gobierno en pleno, excepto el ministro de Justicia y el de Hacienda, que están ausentes.

También asistieron el Nuncio y arzobispo de Toledo, subsecretario de la Presidencia, presidente del Tribunal de Justicia Militar, Saliquet y directores de Regiones Devastadas y Seguridad y otras personalidades.

El Caudillo, acompañado por el presidente del Consejo de Estado y personalidades, recorrió las dependencias e instalaciones del edificio, cuyo funcionamiento le explicó el secretario del

Consejo de Estado, señor Martín Artajo.

A continuación, en el salón del Consejo, el Caudillo presidió la sesión privada del Consejo que minutos después se convirtió en sesión pública.

Fernández Guesta pronunció un discurso brillante haciendo historia de la vida del Consejo de Estado, sus vicisitudes y desarrollo desde su fundación hasta estos días.

Señaló cómo el Caudillo, tan pronto como las preocupaciones de la guerra se lo permitieron, procuró reanudar su funcionamiento y dijo que la eficacia de este organismo es notoria, señalando que el año pasado se resolvieron quinientos asuntos y mil en lo que va de actual.

A continuación el Caudillo pronunció un discurso muy aplaudido.

El Generalísimo departió durante buen rato con los consejeros de Estado. Se sirvió un vino de honor y a las dos menos cuarto todas las personalidades asistentes al acto acompañaron al Caudillo hasta la puerta del edificio donde tomó el automóvil para regresar al Pardo.—C.I.F.R.A.

Beynet, no llevó a Francia proposiciones de Levante

SE ESPERA UN MEMORANDUM SIRIO - LIBANES

Beirut, 2.—Los círculos oficiales franceses desmientan los rumores transmitidos por algunas agencias, según los cuales, el ministro plenipotenciario Beynet, que regresó a París esta semana, haya llevado proposiciones para resolver la situación.

Beynet ha informado a la opinión en París sobre la situación

dicando que espera un memorándum sirio-libanés en el cual se expondrán las peticiones finales.

Autorizadamente, se informa que la base de este memorándum es la retirada de las tropas francesas de Siria y Líbano, pues los Gobiernos de estos países no están dispuestos a negociar con Francia mientras no se hayan retirado dichas unidades.—EFE.

Británicos y norteamericanos van retirándose de la zona que deberán ocupar los rusos en Alemania

Las fuerzas se elevan a medio millón

París, 2.—Se anuncia que británicos y norteamericanos han comenzado a retirarse de algunas zonas que serán entregadas a los rusos conforme van siendo terminados los preparativos para la entrada triunfal de las fuerzas aliadas en Berlín, casi dos meses después de haber sido ocupada por los rusos. Aunque no se detallan los movimientos de las fuerzas que suman cerca del medio millón de hombres, se supone que son unas seis divisiones norteamericanas y tres británicas las que han comenzado a moverse en dirección oeste, dejando solamente pequeños núcleos para hacer contacto con los rusos.—EFE.

Los toros

Arruza ingresa en el Sanatorio de Toreros

La herida que sufre es de pronóstico grave

Madrid, 2.—A la una de la noche llegó Arruza que venía herido por una cornada en el muslo derecho recibida en la corrida de Burgos.

Inmediatamente ingresó en el Sanatorio de Toreros donde el doctor Jiménez Guinea procedió a operarle. En el parte facilitado por el médico se dice que la herida es de pronóstico grave.

El doctor, a preguntas de los periodistas, contestó que la cornada era grave y había que aguardar a que pasaran dos días por si se presentaba alguna complicación, cosa que no era de esperar.

Agregó que el diestro había tenido una suerte enorme, ya que el toro hubiera podido matarle, pues le ha dejado al descubierto la femoral. Agregó que de aquí a 15 días puede estar perfectamente bien.

Pierde la corrida de la Prensa en Madrid, cuatro de Pamplona y otras tres o cuatro más entre Portugal y España.—C.I.F.R.A.

SE APLAZA LA CORRIDA DE LA PRENSA

Madrid, 2.—Reunida la Junta Directiva de la Asociación de la Prensa en el día de hoy, ha acordado aplazar la corrida de la Prensa que debía celebrarse el próximo jueves hasta septiembre, en que espera encontrar las mismas colaboraciones que ahora para componer el cartel.

Expresa su gratitud a cuantos se han acercado a dicha Asociación para ofrecerse.—C.I.F.R.A.

El Consejo irlandés propone la ruptura de relaciones con el Japón

Dublín, 2.—En una moción aprobada por el Consejo del Condado, se propone que Irlanda rompa sus relaciones con el Japón, a menos que De Valera obtenga de Tokio una respuesta satisfactoria por el asesinato de cuatro misioneros irlandeses en Filipinas. La resolución, aprobada el sábado, dice que los sacerdotes fueron asesinados por los japoneses, mientras se dedicaban al cumplimiento de su sagrado deber.—EFE.

LLEGA A BARCELONA EL MINISTRO DE JUSTICIA

Fué recibido por las autoridades

Barcelona, 2.—En el expreso llegó de Madrid el ministro de Justicia, señor Aunós, acompañado del director general de Justicia, don Manuel Soler, y de sus respectivas esposas.

En la estación les recibieron los presidentes de las Audiencias territorial y provincial y otras personalidades.

Después, el señor Aunós y su esposa se trasladaron a una fin-

ca de las cercanías donde pasaron el día.

El señor Aunós actuará de mantenedor de los Juegos Florales de Tarrasa.—C.I.F.R.A.

CHURCHILL ha recibido la visita del mariscal Smuts

Londres, 9.—Churchill ha pasado el fin de semana descansando en Coequeers, donde ha sido visitado por el mariscal Smuts, con el que almorzó y sostuvo una larga conversación.

Al terminar ésta, Smuts, regresó a Londres.—EFE.

Pena de muerte contra el Director de la Administración Nacional de Impuestos en la China

Chung King, 2.—El Tribunal investigador de Chung King ha dictado sentencia contra el director de la Administración Nacional de Impuestos Kuo Ping Fang, por corrupción seguida al anuncio de proceso contra ocho banqueros y altos funcionarios del Gobierno.—EFE.

"La Conferencia de Simla pretende unir a todos los indios"

Nehrú dirige la palabra a la multitud en Bombay

Londres, 2.—Informes procedentes de Nueva Delhi anuncian que Azad y Pandit Nehru han conferenciado con Gandhi en la residencia de Simla. Después, Nehru se trasladó a Bombay donde dirigió la palabra a la multitud que le esperaba.

Dijo que el pueblo indio tiene la fortuna de contar con unos jefes tan grandes como Gandhi y Azad, pero que los jefes solos no pueden hacerlo todo y la suerte del país depende de todo el pueblo.

Agregó a continuación que tenía la esperanza de que se ha-

bían aprendido las lecciones desaprendidas de las dos guerras pasadas y que hindúes y zanjts desharían sus diferencias. La Conferencia de Simla lo dará solución permanente al problema, pero abrirá, por lo menos, la senda para su consideración.—EFE.

NEHRU CELEBRARÁ UNA NUEVA ENTREVISTA CON GANDHI

Londres, 2.—El corresponsal de Exchange Telegraph anuncia desde Simla que Nehru se entrevistará de nuevo con Gandhi.—EFE.



SI OTRAS LO HACEN...

también Vd. podrá confeccionarse sus vestidos y los de sus familiares, con un poco de trabajo en las horas libres. El secreto de las buenas confecciones está en el «corte», nada más sencillo que conseguir el dominio de la «tijera», siguiendo desde su propio domicilio, nuestro curso de Corte y Confección

¡Pídanos hoy mismo nuestro folleto!
«CURSOS FEMINA» que le remitiremos gratis y sin compromiso alguno



CURSOS FEMINA
ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

MIRACONCHA 5 - APARTADO 108 - TELEFONO 3260 - SAN SEBASTIAN